Ausbildung für den Einsatz im Atemschutzdienst

Bezirk Zwettl: Am 20. und 21. April 2007 fand wieder ein Ausbildungsmodul zum Atemschutzgeräteträger in Friedersbach statt. Unter der Leitung von BSB Wolfgang Steflicek und seinem Team absolvierten 28 Teilnehmer aus dem Bezirk Zwettl den für die Einsatztätigkeit wichtigen Kurs, bei dem neben theoretischem Wissen die praktische Ausbildung am Gerät geübt wurde. Im Mittelpunkt jeder Atemschutzausbildung steht die Beachtung der eigenen Sicherheit, die von der vollständigen Einsatzbekleidung über das Anlegen der Geräte bis zum richtigen Vorgehen in der Gefahrenzone reicht.



Die Lehrgangsteilnehmer der Atemschutzausbildung mit den Ausbildern. Links Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter BR Franz Knapp und Lehrgangsleiter Bezirkssachbearbeiter Wolfgang Steflicek.

Lehrgangsteilnehmer:

- Amon Manuel
- Bretterbauer Daniel
- Grötz Martin
- Hofbauer Bernhard
- Hofbauer Lukas
- Karner Wolfgang
- Kitzler Andreas
- Kitzler Franz
- Maurer Daniel
- Pachtrog Roland
- Stern Martin
- Vogl Matthias
- · Schnaitt Rudolf
- Schulmeister Stefan
- Wagner Sascha
- Blauensteiner Andreas
- Dastl Dominik
- Gasselstorfer Christiane
- Gasselstorfer Madeleine
- · Grünbeck Gerald
- · Halmenschlager Raphael
- Hofbauer Leonhard
- Hörndl Daniel
- Kreuzer Manuel
- Lemp Stefan
- Nemec Natascha
- Nusser Rainer
- Weninger Patrick

Ausbilder:

- Holzmüller Reinhard
- · Schrenk Emmerich
- Einzinger Gerhard
- Häusler Manfred
- Kellner Herbert
- Wagner Martin
- Wagner Willibald
- Helmreich Josef

Lehrgangsleiter:

Steflicek Wolfgang



Richtiges Vorgehen des Atemschutztrupps beim Überwinden von Hindernissen wie Leitergerüsten

Text: Franz Bretterbauer Fotos: Wolfgang Steflicek und Erich Weixelbraun



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 22. April 2007 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!